



Banjarnegara (bkd.banjarnegarakab.go.id) Sebanyak 67 peserta Pelatihan Dasar (Latsar) Golongan III Kabupaten Banjarnegara Angkatan CCLXIII (263) dan CCLXXIX (279) Tahun 2019 di Lembaga Kursus dan Pelatihan (LKP) Kalipalet, Banjarnegara, mengikuti materi Kesiapsiagaan Bela Negara yang dilaksanakan pada hari Jumat ini (11/10) dan Jumat lalu (4/10). Pelaksanaan materi ini merupakan perwujudan dari pasal 5 Ayat 1 (poin a.), Peraturan Lembaga Administrasi Negara Republik Indonesia Nomor 12 Tahun 2018, Tentang Pelatihan Dasar Calon Pegawai Negeri Sipil.

Seperti diketahui bersama bahwa, Pelatihan Dasar CPNS Daerah Tahun 2019 Golongan III Angkatan CCLXIII DAN CCLXXIX merupakan penyelenggaraan dengan pola kerjasama antara Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Daerah (BPSDMD) Provinsi Jawa Tengah dengan Pemerintah Kabupaten Banjarnegara.

Pada sesi kegiatan ini, selain didampingi oleh Widyaiswara BPSDMD Provinsi Jawa Tengah dan Badan Kepegawaian Pendidikan dan Pelatihan Daerah (BKPPD) Kab. Banyumas sebagai tim Bela Negara, juga didampingi dari tim Binsuh dari Kodim 0704 Banjarnegara, serta dibantu tim dari perwakilan Badan Kepegawaian Daerah (BKD) Kab. Banjarnegara yang secara bergantian melaksanakan keseluruhan agenda pelatihan Kesiapsiagaan dan Bela Negara di arena pelatihan sekitar LKP Kalipalet.

Pada kegiatan Bela Negara ini, peserta Latsar yang terbagi dalam grup yang terdiri dari 10 orang akan melewati 5 Pos Pengujian. Pos 1 menguji kreatifitas gerak dan lagu, berupa yel-yel penyemangat. Pos 2, berupa permainan "Spider Web" (jaring laba-laba). Pos 3, Halang rintang penyeberangan sungai menggunakan tali. Pos 4, setiap grup peserta latsar, diuji pengetahuan teka-teki dengan menjawab beberapa Quiz. Pada Pos 5 yaitu pos terakhir, setiap grup akan

diuji ketahanan fisik dan mental melalui halang rintang jalur Merayap Komando sejauh 50 meter dengan kondisi tanah berlumpur.



Diharapkan setelah mengikuti kegiatan tersebut, para peserta latsar CPNS mampu memahami wawasan kebangsaan dalam NKRI dan nilai-nilai Aparatur Sipil Negara sebagai dasar mengutamakan kepentingan nasional dalam pelaksanaan tugas dan fungsinya. Serta meningkatkan rasa nasionalisme dalam kehidupan berbangsa dan bernegara, serta meningkatkan kualitas masyarakat agar lebih disiplin.

Dalam materi Diklat Prajabatan CPNS ini tentunya materinya sangat menarik karena kalau kita lihat tujuan pelatihan Dasar CPNS ini bertujuan untuk, membentuk PNS yang profesional, berkarakter yang dibentuk oleh sikap perilaku bela negara, Nilai-nilai dasar PNS, pengetahuan tentang kedudukan dan Peran PNS dalam NKRI, serta menguasai bidang tugasnya, sehingga mampu melaksanakan tugasnya secara profesional sebagai pelayan masyarakat.(ew)

Penulis: Edy Wibowo

Editor: Wiwi Dwi Catur AP. (Kepala Bidang Pengembangan)

Foto: Tim Dokumentasi BKD Kab. Banjarnegara